



ASENSIO SAEZ

12 de febrero de 1973

Sr. D. Miguel Delibes
VALLADOLID

Mi querido y admirado Miguel Delibes: "En cierta ocasión me dijiste: "Algún día te alegrarás de vivir en una provincia". (Tú habías venido a Murcia, a pronunciar una conferencia. Habíamos. Luego nos cruzamos unas letras). No, no me arrepiento. Sólo que el lujo de la provincia -las ataduras al paisaje- hay que pagarlo de algún modo. Aquí, por tanto, me tienes: con algunas secciones a mi cargo en "La Verdad", en la que he llegado a publicar cerca de 500 cuentos; con algunos libros, incluso con las rebañaduras que a uno le manda Madrid: "Hucha de Plata", colaboraciones de uvas a peras, Pensión March de Literatura...

Perdona. Uno requirió la máquina para decirte con el corazón en la mano "Enhorabuena por tu sillón en la Academia" y, ya ves, no he dejado de hablar de mí. Lector de tus libros, devoto

MD

fervoroso de tu literatura de alto vuelo, de tu hermosa prosa irrepetible hoy en un área en que la literatura se hace mercado de verduras, uno, aquel muchacho que picaba alto y que se quedó en triste "gloria local", no ha resistido la tentación de decirte sencillamente eso: "Enhorabuena".

Con mi devoción de siempre

Asensio Sáez